

## CONSEJO TERRITORIAL DEL DISTRITO DE CHAMARTIN

<b>FECHA:</b>	miércoles 09 junio 2010, a las 19:30
<b>LUGAR:</b>	Salón de Actos de la Junta Municipal del Distrito de Chamartín, calle Príncipe de Vergara, 142
<b>MEDIOS EMPLEADOS PARA LA CONVOCATORIA:</b>	Tablón de Anuncios, Página Web 'Madrid Participa', E-mail
<b>TIPO DE SESION:</b>	Ordinario
<b>PRESIDENTE:</b>	Juan Francisco Acosta Bernaldo de Quirós Presidente por delegación (Gerente)
<b>VICEPRESIDENTE:</b>	José Luis Cortés Cerezo López de Hoyos Asociación de Empresarios
<b>PORTAVOZ:</b>	Guillermo Moreno Jaureguizar A.C. Orquesta Sinfónica Chamartín
<b>SECRETARIO:</b>	Jesús Grao del Pueyo

### ASISTENTES:

<b>VOCALES VECINOS:</b>	
Grupo político PP	Lidia Curto Pablos Emilio García Grande Ángel Muñoz Rodríguez César Pérez Hernández Ana Romero Barrenechea
Grupo político PSOE	Natalia Cera Brea

<b>ASOCIACIONES VECINALES:</b>	
Asociaciones de Vecinos	Vicente Cristóbal Lorenzo A.Fam. San Cristóbal Barrio Castilla Emilio Messeguer Endériz A.V. Valle Inclán de Prosperidad

<b>ENTIDADES:</b>	
Asociaciones de Madres y Padres de Alumnos	Ana de los Reyes Medina AMPA CEIP Padre Poveda
Casas Regionales	Francisco Ramírez Caballero Casa de Córdoba

<b>VECINOS ELEGIDOS ALEATORIAMENTE:</b>	
Vecinos aleatoriamente elegidos	Mª Ofelia Poza Melero

<b>REPRESENTANTES INSTITUCIONALES:</b>	
Junta Local de Seguridad	Enrique Moreu Munaiz

**INVITADOS:**

	María Jesús Ramos Arriaga
--	---------------------------

**NO ASISTEN:**

Grupo político PSOE	Teófilo Vidal de la Parte
Grupo político IU	Julián Sánchez Urrea
Asociaciones de Vecinos	Pedro Callado Sáez Asociación de Vecinos Calle Chile-Chamartín Antonio González Castillo A.V. Hispanoamérica Fuencisla Martín Herranz A.V. Cruz del Rayo
Asociaciones de Madres y Padres de Alumnos	Eduardo Campuzano Pérez AMPA Colegio Paraíso Sagrados Corazones
Casas Regionales	María Pilar Castel Cuesta Casa de Aragón
Mayores, Jubilados y Pensionistas	Alberto Badaya Quintero Asociación San Antonio M <sup>a</sup> Claret - 3 <sup>a</sup> Edad
Consumidores y Usuarios	Agustina Laguna Trujillo Informacu 2000 (As. para Inform. y Orient. Consum. y Usuar.)
Vecinos aleatoriamente elegidos	Luis Baos Cañas M <sup>a</sup> Eugenia Cabezas Aranguez Francisco García Tormo
Mesa del Diálogo y Convivencia	Myriam Isabel González Navarro

**RESUMEN DE TEMAS:**

**Punto:** 1.- Aprobación, si procede, del Acta de la sesión extraordinaria celebrada el día 15 de marzo de 2010.

**Propuesta:** Aprobación del Acta.

**Acuerdo:** Se aprueba por unanimidad

**Votación:** Aprobado por unanimidad

**Punto:** 2.- Aprobación, si procede, del Acta de la sesión ordinaria celebrada el día 15 de marzo de 2010

**Propuesta:** Aprobación del Acta

**Acuerdo:** Se aprueba por unanimidad

**Votación:** Aprobado por unanimidad

**Punto:** 3.- Información de la Comisión Permanente de Educación, Cultura, Juventud y Deportes.

**Tema tratado:** Toma la palabra don Guillermo Moreno Jaureguizar para informar de que, con posterioridad a la última sesión del Consejo Territorial, han tenido lugar dos reuniones de la Comisión en las que se han tratado dos temas principales. En la reunión del día 28 de abril se debatió sobre las actividades a realizar con motivo del "Día Europeo del Vecino", cuya celebración fue aprobada por la Junta Municipal, destacando la realización de una charla-coloquio sobre Participación Ciudadana que se llevó a cabo con la asistencia del Subdirector General de Participación Ciudadana y que resultó muy interesante. En la reunión del día 27 de mayo se trataron los actos a realizar con motivo del 150 aniversario del Barrio de Prosperidad, los cuales se irán concretando en sucesivas reuniones.

**RESUMEN DE TEMAS:**

**Punto:** 4.- Información de la Comisión Permanente de Empleo, Salud y Servicios Sociales.

**Tema tratado:** Don Ángel Muñoz informa sobre los asuntos tratados durante la sesión de dicha Comisión Permanente, celebrada el día 1 de junio, aludiendo, en primer término, a la solicitud formulada por la Asociación Familiar San Cristóbal-Barrio Castilla para que un trabajador social se traslade a sus locales cuando sea preciso con objeto de informar y asesorar acerca de las cuestiones que le formulen las personas con movilidad reducida. Asimismo, en esa reunión la Asociación Cruz del Rayo solicitó que cuando se realicen obras nuevas o de remodelación se cumpla la normativa sobre accesibilidad. También, la Asociación de Vecinos El Madroño informó de la próxima apertura de una oficina de la Agencia para el Empleo en el distrito de Hortaleza que atenderá también a los vecinos de Chamartín. Finalmente, en dicha sesión se reclamó una mayor participación de los miembros del Consejo Territorial en las Comisiones Permanentes.

**Punto:** 5.- Información de la Comisión Permanente de Urbanismo, Consumo, Medio Ambiente, Movilidad y Transporte.

**Tema tratado:** Toma la palabra doña Lidia Curto informando de que en la sesión celebrada el pasado día 7 de junio la Asociación Familiar San Cristóbal planteó la posibilidad de que se remodelasen las aceras que se encuentran en mal estado en la Colonia de la EMT, situada en la zona del Barrio de Castilla, así como que se adoptasen medidas para resolver el problema del mal estado de un muro existente en una zona ajardinada de la calle Conde de Torralba y que se subsanasen las deficiencias existentes en el alumbrado, ya que se retrasa su reparación y esto genera inseguridad. También, la Asociación de Vecinos de la calle Chile reiteró sus denuncias por la formación de lagunas motivadas por la lluvia en la plaza de la República Dominicana y aludió al proyecto existente para la construcción de un aparcamiento para residentes en la calle Víctor de la Serna, preguntando si va a ser realizado; asimismo, se refirieron también al compromiso adquirido por el Concejal-Presidente para el cerramiento de un parque del distrito ante la posible creación de un foco de "botellón" y denunciaron el exceso de ocupación de las terrazas de algunos locales y quioscos del Distrito que entorpecen el paso a los viandantes; finalmente, propusieron que se estudiase la posibilidad de modificar la situación del quiosco de prensa existente en la calle Víctor de la Serna, 35 para que no moleste a los peatones cuando expone todas sus revistas. Por su parte, el grupo Cáritas Corazón de María denunció problemas de seguridad vial en la salida de los niños del colegio Padre Claret, reiterando su petición formulada en el año 2008 para que se instale alguna medida disuasoria, como sería un semáforo, que no ha tenido respuesta hasta la fecha. Finalmente, la Asociación de Empresarios López de Hoyos solicitó que no se abandonase el proyecto de remodelación del eje comercial de esa zona pues supondría la reactivación del comercio, al tiempo que felicitó a la Junta Municipal por la remodelación de algunos tramos de acera en la calle López de Hoyos.

**Punto:** 6.- Información de la Comisión Permanente Agenda 21.

**Tema tratado:** Don Emilio García informa de que en la reunión celebrada en el mes de mayo se constató que el grado de cumplimiento de las actuaciones de la Agenda 21 en el Distrito se acercaba a la mitad, poniendo como ejemplo la propuesta relativa a la determinación de los puntos de referencia para un itinerario turístico en el Distrito. Asimismo, informó de que tras el próximo verano las actuaciones de Agenda 21 van a ser incluidas en una de las hojas del folleto informativo con el programa de actividades culturales del Distrito.

## RESUMEN DE TEMAS:

**Punto:** 7.- Información del Grupo de Trabajo de Presupuestos 2011.

**Tema tratado:** Don Emilio García informa sobre las propuestas tratadas en la reunión celebrada por el Grupo de Trabajo durante el pasado mes de mayo, entre las cuales se debatieron el proyecto de remodelación del Mercado de Prosperidad y del Eje Comercial López de Hoyos, la continuación con las mejoras de los Polideportivos del Distrito, la construcción de una nueva pista elemental, la mejora de los servicios de limpieza y la potenciación de la instalación de nuevos contenedores de residuos, con nuevos puntos de reciclaje.

**Punto:** 8.- Debate sobre el Estado del Distrito.

**Tema tratado:** Interviene, en primer lugar, doña Ana de los Reyes para comunicar que en breve dejará de formar parte de la AMPA del colegio Padre Poveda, despidiéndose por ello de los miembros del Consejo Territorial. No obstante, aprovecha esta despedida para aludir a diversas cuestiones actualmente pendientes, entre las que cita la mejora del sistema de megafonía del salón de actos de Centro Cultural "Nicolás Salmerón", la elevación de los pasos de peatones en el entorno de los colegios, la instalación de un semáforo de la avenida de Alfonso XIII con Ramón y Cajal, los ampliación de líneas de autobuses y los cambios de paradas, el incremento de plazas en escuelas infantiles, el incremento de la dotación para obras de mejora en colegios, la construcción de nuevas bibliotecas y la ampliación de sus horarios, las mejoras en polideportivos, la construcción de un centro de especialidades médicas, la ampliación del patio del C.E.I.P. Padre Poveda y la difusión de la labor del Consejo Territorial entre los vecinos, a través de las Asociaciones del Distrito, para conseguir una mayor participación.

Posteriormente, toma la palabra doña Natalia Cera poniendo de manifiesto su discrepancia con el modelo actual de participación ciudadana, reprochando su falta de operatividad y escasa participación. Asimismo, denuncia el abandono de las colonias históricas del Distrito y solicita que cuando se organicen actividades en la plaza de Prosperidad se respete la zona estancial existente para esparcimiento de los vecinos. En cuanto al proyecto del Eje Comercial López de Hoyos, destaca la importancia del mismo para el impulso y desarrollo para el Distrito, preguntando finalmente por el estado del proyecto del carril bici.

Más adelante, interviene don Emilio García agradeciendo la colaboración de todos en el último debate del Consejo Territorial durante este mandato, destacando la importancia cualitativa de este órgano para el desarrollo de la participación ciudadana. Asimismo, hace alusión a la grave situación de crisis que vive el país y a los problemas del actual sistema de financiación de los ayuntamientos. En cuanto a la virtualidad del Consejo Territorial, destaca el hecho de que siete de las propuestas del Grupo de Trabajo de Presupuestos 2010 fueron finalmente incluidas en éste, además de desarrollarse la propuesta para realizar un itinerario turístico en el Distrito y de aprobarse otra sobre la designación de los jardines de Mario Benedetti.

Por último, toma la palabra el Gerente del Distrito para hacer una reflexión sobre la evolución del Consejo Territorial en lo que llevamos de legislatura, destacando particularmente la creación del Grupo de Trabajo de presupuestos como una apuesta decidida por la participación ciudadana que ha permitido la intervención de los vecinos en la elaboración del presupuesto, y aunque reconoce la necesidad

**RESUMEN DE TEMAS:**

de mejorar algunos de sus aspectos, considera que el cauce empleado es el correcto y que el mismo ha contado con el apoyo de la federación regional de asociaciones de vecinos. Asimismo, insiste en la necesidad de impulsar los canales de comunicación con los vecinos a través de los distintos cauces, tanto por medio de la red de oficinas de Línea Madrid o de la administración electrónica mediante el servicio de sugerencias y reclamaciones, como de forma directa y presencial mediante las visitas que constantemente recibe el Concejal-Presidente. De otro lado, alude también a la situación de crisis económica que padecemos y a su repercusión en el propio Ayuntamiento, aunque destaca el hecho de que el gasto corriente destinado desde la Junta Municipal de Distrito a atención a personas mayores y servicios sociales, educación, juventud, deportes y actividades culturales esté por encima del 80% del gasto anual, lo cual acredita el grado de compromiso social del equipo de gobierno municipal cuyo principal objetivo es mantener la calidad de vida de los vecinos de Chamartín.

**Punto:** 9.- Ruegos y Preguntas.

**Tema tratado:** Don Francisco Ramírez comunica su próximo cese como miembro del Consejo Territorial en representación de la Casa de Córdoba.

Don Emilio Messeguer disculpa su retraso.

Y no habiendo más intervenciones, el Presidente levanta la sesión a las veinte horas y treinta y siete minutos.